



El 28 de agosto del 2025, Francisco Javier Rebelín Ibarra, encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Baja California, asistió al conversatorio organizado por el Sistema Estatal de Fiscalización, donde se abordó el tema "Determinaciones relevantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Tribunal Federal de Justicia Administrativa en el Derecho Disciplinario".

En el evento tuvo lugar en el Auditorio Gustavo Vildósola del Cetys universidad, campus Mexicali, en donde también estuvieron presentes autoridades estatales y municipales, así como representantes de los poderes Judicial y Legislativo.

